



明けましておめでとうございます。2025年にあなたがエネルギーを注ぎたいことは何ですか。



主体的になる！



何かを始めたり再チャレンジするのに、一年の始まりは良いタイミングであることを終業式で話しました。みなさんが考えたことを実現するために必要なのが「主体的になる」ということです。「主体的」とは、自発的に率先して行動することを意味するだけではなく、自分がコントロールできる事柄とできない事柄を見極め、コントロールできる範囲には自分で選んだ人生の責任を引き受けることも意味します。私たちには「選択の自由」があります。身の回りに起きる出来事は私たちに對する刺激となります。その刺激に対してどのように反応するかを私たちは自分自身の中で選択しています。同じ出来事でも人によって異なる反応をするのは、それぞれの人が同じ刺激に対して異なる受け取り方と選択をしたからです。私達の行動は、自分自身の判断と選択の結果です。

また、私達は感情を抑えて自らの価値観を優先させることができます。年末にはバスケットボール部がウィンターカップに出場しました。予選の大会で勝つためには日頃の練習においても感情を抑えて価値観を優先させていたと思います。時には練習をサボりたいときもあったでしょう。チームプレーですから人間関係でいやなこともあったでしょう。しかし、試合で勝つためにはどう行動すれば良いかということを考え、感情に負けずに価値観を選択して行動した結果だとも思います。

自分ではコントロールできない要因もありますが、うまくいかない理由を外的環境のせいにしていては、いつまで経っても「主体的」に生きていくことはできません。今のあなたの人生はあなたのこれまでの選択の結果です。そして、これからの人生も自分で選択して創っていくことができるのです。

3年生は3ヶ月もすると新しい環境での生活が始まります。就職するにしても進学するにしても、「主体的になる」意識を持たずして、自分が理想とする生活を送ることはできないでしょう。

3学期は高校入試や春休みもあり、皆さんの登校する日数はわずかです。なりたい自分の姿をまだ考えていない人は、この短い期間の目標でもよいので、実現したいことを考え、自分の意思で実行し、「主体的になる」体験をしてください。

何事もまずは「主体的になる」ことから始まります。実りある3学期、良き2025年となることを期待しています。



校長 松川 明義



【行事予定】

7日(火)：始業式、課題テスト (国語)

8日(水)：課題テスト (英語)

9日(木)：課題テスト (数学)

週末の大会 MIC (ジャパンマイコンカーラリー全国大会)

スキー



米工HP